



Adra se convirtió en ciudad anfitriona de la "IV COPA DE ANDALUCIA DE SHOTOKAN J.K.A." el pasado fin de semana, una competición en la que participaron un centenar de karatekas llegados desde diferentes provincias de toda Andalucía.

La Asociación Andaluza de Karate Tradicional con la aprobación del representante Nacional de la J.K.A. Osamu Aoki, fue la encargada de organizar el evento, contando con la colaboración del Área de Deportes del Ayuntamiento de Adra y la del Club Deportivo Scorpio.

Esta competición mantiene y se rige por el antiguo reglamento de competición que la JAPAN KARATE ASSOCIATION WORLD FEDERATION aplica en sus encuentros. Nuestra provincia y la ciudad de Adra estuvo representada por medio centenar de competidores pertenecientes todos ellos al Club Deportivo Scorpio Gym, club que gestiona la Escuela Deportiva Municipal de Karate.

Cabe destacar el buen resultado de los deportistas locales, que lograron alcanzar más de 40 trofeos en las distintas categorías y modalidades que conformaban el campeonato. El concejal de Deportes del Ayuntamiento de Adra, Jesús Rivera, asistió al desarrollo del campeonato y a la entrega de premios.